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Zusammenfassung

        
Kongenitale H-Fisteln zwischen dem Anorektum und dem Urogenitaltrakt ohne das gleichzeitige Vorliegen einer Analatresie stellen eine sehr seltene Entität im Spektrum anorektaler Malformationen dar. Wir berichten über zwei weibliche Säuglinge mit einer kongenitalen Fistel zwischen der linken Labie/Vulva und dem Anus (=H-Typ Fistel). Nach initialer Therapie des lokalen Infektes erfolgte in beiden Fällen eine Fistelresektion und die anschließende Weichteilrekonstruktion mittels einer anterioren sagittalen Anorektovaginoplastie (ASARVP). Bisher zeigte sich in beiden Fällen kein Hinweis für ein Fistelrezidiv. Die ASARVP eignet sich als einfache und sichere Methode für die Therapie kongenitaler H-Fisteln mit exzellenten postoperativen funktionellen und kosmetischen Ergebnissen.


      
        
Abstract

        
The congenital H-type fistula between the anorectum and the urogenital tract without anal atresia is an extremely rare entity in the spectrum of anorectal anomalies. We report about two young girls, who had a congenital fistula between the left labium/vulva and the anus (=H-type fistula). After the management of the local infection and the abscess, the two patients underwent an anterior sagittal anorectovaginoplasty (ASARVP). Up to now there was no relapse of the fistula or the abscess in both cases. Thus ASARVP can be used as a simple method for congenital H-type fistulas with excellent functional and anatomical results.
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